



WIR IN FISCHBACH

April 2018

von und für Fischbacher

Liebe Fischbacherinnen, liebe Fischbacher!

Zwei Wochen früher als 2017 sind die Osterhasen unterwegs...und werden uns pünktlich zum Wochenende erreichen.



Auf Wanderschaft ...



Absprache mit den Hühnern...



Eierverstecken

Wir wünschen allen in und um Fischbach herum ein frohes Osterfest und frohe Feiertage!



EREIGNISSE IM ZEITRAFFER

Krankenhausschließung in Bad Schwalbach droht...

Ende Januar werden die Pläne der Helios-Klinik bekannt und lösen Unverständnis und Fassungslosigkeit bei allen Betroffene aus. Die Regionalpolitik reagiert!



Samstag, 3. Februar 2018

Einmütig wie selten riefen alle Fraktionen der Stadtverordnetenversammlung zu einer Demonstration für den Erhalt der Helios-Klinik in Bad Schwalbach auf. Punkt 10:30 Uhr versammelten sich ca. 250 bis 300 Bürger vor dem Rathaus um an der Demonstrationsversammlung auf dem Schmidtbergplatz zu ziehen wo sich die Regionalpolitik kämpferisch hinter den Klinikerhalt stellt.

Freitag, 2. März um 17:00 Uhr fand eine Podiumsdiskussion in der Aula der NAO-Schule statt. Namhafte Politiker aus der Region sowie Vertreter der Heliosklinik führten eine kontroverse Diskussion um die Notwendigkeit der Krankenhauserhaltung bzw. der Schließung des Krankenhauses. Die rückläufige Anzahl der stationären Behandlungen wurde u.a. angeführt. Routenplaner errechnen Fahrzeiten von nicht mehr als 30 Minuten für die Notfallversorgung in andere Krankenhäuser. Dies sorgt für reichlich Unmut unter den ca. 250 Anwesenden Bürgern.



Sätze zum Nachdenken.

Alles ein wenig irritierend. Was wird aus der Notfallvorgung, die innerhalb von 30 Minuten Fahrzeit garantiert sein muss!? Rüdesheim, Idstein und Wiesbaden sollen dafür infragekommen?

Wer diese Strecken mit dem PKW fährt, schafft das nur mit Mühe und unter idealen Bedingungen. Wetterbedingte Probleme, Verkehrsspitzen und die Topographie werden z.B. durch Google-Map Berechnungen ersetzt. Dass ein Krankentransport im Einsatz mit einem Verletzten eine vorsichtige und schonende Fahrweise an den Tag legen muss, fällt ebenfalls unter den Tisch, ebenso der erhebliche Personalmangel in der HSK-Wiesbaden, die immer wieder erwähnt wird. Hier fehlen lt. Presseberichten über 300 Mitarbeiter!

Die Herausforderungen an die Organisationen, die in Zukunft die Krankentransporte durchführen müssen, steigen um ein vielfaches. Mehr Fahrzeuge, mehr Personal, deutlich höhere Transportkosten, die dabei entstehen, scheinen in dieser Betrachtung keine Rolle zu spielen.

Der mögliche vorzeitige Schlusspunkt in dieser Diskussion erfolgte am Freitag 23. März 2018.

Zu guterletzt, um alles noch verwirrender zu gestalten, stimmte der Landtag laut Pressebericht **gegen** den Klinikerhalt.

Samstag 24. März 2018: Eine weitere Demonstration folgte.

Die Presse titelte am Montag den 26. März 2018: „Klinik-Monopoly“ folgt „Sündenfall“

Die erneute Kundgebung zur Krankenhaus-Frage in Bad Schwalbach mobilisiert etwa 160 Teilnehmer.



FISCHBACH-MIX

Handwerker freuen sich, wenn sie endlich mal in Ruhe in Fischbach ohne Handy-Empfang arbeiten können. Nicht so wir Fischbacher, denn im täglichen Leben ist so ein Funkloch schwer vermittelbar. So richtig nett wird die Angelegenheit, wenn bei der Telekom die einzige Verbindung zur Außenwelt nicht mehr funktioniert. Kein Telefon, kein ISDN und daher auch kein Internet!

Ein Stromausfall in der Nacht des 15.3. vernichtet ein Modul im „Fischbacher Kommunikationszentrum“. Nach längerer Fehlersuche findet ein Techniker den Fehler am Freitagnachmittag und behebt den Schaden. Nach knapp 2 Tage ist alles wieder ok. Danke an den Techniker der Telekom!

Bei diesem Ausfall wurden auch andere Mängel festgestellt. Auch das einzige öffentliche Telefon funktionierte nicht! Das bedeutet: kein Funk! Kein Notruf kann abgesetzt werden! Ein Einsatzplan für solche Fälle existiert derzeit nicht. Lediglich die Feuerwehr verfügt über stabile Funkverbindungen die eventuell eingebunden werden könnten.

Änderung in Sicht?

Der Ortsbeirat ist um eine zeitnahe Lösung bemüht und hat die entsprechenden Stellen sowohl im Kreis, in Bad Schwalbach und bei der Telekom informiert und um Lösungsvorschläge gebeten.

NEU IN FISCHBACH

Wenn's draußen schellt, gibt's **frisches Gemüse!**



Zum 2ten Mal kam Regina aus Trebur nach Fischbach, um frische Ware aus eigener Produktion anzubieten. Bis auf weiteres kommt sie Samstag's gegen 09:00 Uhr und schwingt die Glocke! Demnächst, sobald es ein wenig wärmer wird, gibt es auch frischen Spargel. Der Kontakt wurde von Familie Taitl hergestellt.

DER LETZTE SCHNEE UND DIE FRÜHLINGSBOTEN...



Bilder Heide Nierste - Winterheide

DIE LANDESGARTENSCHAU LÄSST GRÜSSEN...



Diese Botschaft ist überall zu sehen! Mit über 600! Stelen, alle handgemalt, macht Bad Schwalbach auf die bevorstehende Landesgartenschau aufmerksam.



Veröffentlicht mit freundlicher Genehmigung der **Landesgartenschau Bad Schwalbach 2018 GmbH**

Aktuelle Termine und Veranstaltungen

in und um Bad Schwalbach incl. aller Stadtteile gibt es im Veranstaltungskalender der Stadt Bad Schwalbach. Aktuelle Ausgabe: im Glaskasten am schwarzen Brett.

SPORT-TERMINE

Termine auch unter: <http://swa-fischbach.de/my-calendar/>

TSC, Fischbachhalle

Dienstags: 20:00 –21:00 Uhr Gymnastikgruppe für Jedermann mit Silvia Taut

Freitags: 17:00 –18:00 Uhr Kindersportgruppe (bis 6) mit Ines

18:00 –19:00 Uhr Jugendsportgruppe (7-16) mit Alexandra und Jessica

19:00 –20:00 Uhr Zumba mit Laima (Infos bei Jessica)

Kinderbasteln: Jeden ersten Freitag im Monat mit Conny und Martha

Impressum: Redaktion: Ilse Berghäuser, Heide Nierste, Kerstin Nöller, Conny Schmidt, Karen Pehl, Jörg Rader, Karl Randa, Peter Wührer

Internetauftritt: www.swa-fischbach.de Sascha Schmidtman

Die neue Mail Adresse für Hinweise, Beiträge und Anregungen, Artikel, Leserbriefe und Fotos bitte an: wir-in-fischbach@swa-fischbach.de

Leserbriefe (ggf. gekürzt) geben nur die Meinung des Verfassers wieder und müssen nicht der Meinung der Redakteure von „Wir in Fischbach“ entsprechen.

Verantwortlich für die April Ausgabe: Karl Randa, Tel. 06124-3248 (AB).

Redaktionsschluss für die nächste Ausgabe: Noch ungewiss.

DIE SPONSOREN dieser Ausgabe:

Eine Fischbacher Bürgerin und Herr Peter Wührer.

Danke an die Sponsoren der April-Ausgabe von „Wir in Fischbach“!